

《单词百科:epithelium是什么意思?epithelium怎么发音?epithelium的解释和用法》

英语单词epithelium是什么意思?epithelium怎么读?epithelium怎么发音?简答网为您整理了epithelium的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



epithelium怎么读

epithelium的读音:[ep 'θ i:l m]

epithelium的意思

1、n.上皮，上皮细胞；

epithelium的相关词组

1、epithelium injury 上皮损伤

- 2、surface epithelium [医]表面上皮;
- 3、transitional epithelium 移行上皮;
- 4、alveolar epithelium 肺泡上皮;
- 5、allantoic epithelium 尿囊上皮;
- 6、cuboidal epithelium 立方上皮;
- 7、cubical epithelium 立方上皮;

epithelium的近义词

- 1、epithelial tissue 上皮组织，皮膜组织;

epithelium的双语例句

- 1、The destructive and malignant neoplasms of chorionic epithelium often arise from hydatidiform moles.

破坏性和恶性的绒毛膜上皮癌往往是葡萄胎所引起.

- 2、Thus we find that they, too, arise from an epithelium.

因此我们发现,它们也起源于上皮组织.

- 3、Loose (areolar) connective tissue-(in blue)-surrounding the epithelium of tubules.

小管上皮周围组织为疏松结缔组织 (呈蓝色).

- 4、The epithelium of the smaller bronchi was fragmented and partially desquamated.

较小支气管的上皮破裂和部分脱落.

- 5、Simple cuboidal epithelium is a single layer of cells whose width and height are approximately equal.

单层立方上皮由单层细胞组成，细胞的宽度和高度近似相等。

- 6、Simple columnar epithelium consists of tall, narrow cells having considerably greater height than width.

单层柱状上皮由高柱状上皮细胞组成, 细胞的高度显著大于细胞的宽度.

7、 Simple columnar epithelium with very regular line-up of nuclei.

单层柱状上皮,细胞核排列整齐成一线.

8、 Epithelium can also bear cilia.

上皮也可长纤毛.

9、 Epithelium also lines the air tubes and lung cavities.

上皮组织还衬盖气管和肺腔.

10、 In particular, they suggest removing the epithelium before the application of riboflavin.

特别是他们建议在使用核黄素前去除角膜上皮.

11、 Histopathologic changes are limited largely to the epithelium and vasculature.

组织病理学变化大部分局限于上皮和血管.

12、 Food particles in the mid gut are generally separated from the epithelium by membrane.

中肠中的食物颗粒,通常被粘膜所包围,从而与上皮层分隔开.

13、 Because of an affinity for epithelium, the virus attacks cells of the Malpighian.

由于对上皮细胞的亲和性, 病毒侵袭皮肤的马尔毕基氏细胞.

14、 The most striking change in the tubules is hydropic degeneration of the epithelium.

肾小管的常见病就是上皮细胞的水肿变形.

15、 The cells of this epithelium exhibit many interdigitations with the lens fibers.

这种上皮细胞同晶状体纤维呈现许多相嵌连接.

16、 The peripheries are lined by respiratory epithelium.

表面是线性排列的呼吸道上皮

17、A Dynamic Study of Wound Healing on the Epithelium of Mouse

小鼠表皮创伤愈合的动态研究

18、Study of Injury and ICAM-1 Expression in the Rats Small Airway Epithelium

大鼠小气道损伤及细胞黏附分子表达的实验研究

以上是简答网为您整理的epithelium怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于ep

ithelium的用法、e

pithelium的释义、epithelium的相关

详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/epithelium>

